

TEATRO / 41 FESTIVAL DE TEATRO



Teatro Echegaray

jueves 18 enero 20.00 h
viernes 19 enero 20.00 h

Inicio venta 08/11/2023

Precio 20€ (único)
No aplicables descuentos habituales

INÉS DE ULLOA

Jóvenes Clásicos

De Sergio Rubio a partir de las obras de Zorrilla y Claramonte

Con Lorena Roncero

Dirección Pedro Hofhuis

55 min (s/i)

www.jovenesclasicos.com

MEJOR ESPECTÁCULO DE TEATRO, MEJOR ACTRIZ Y MEJOR OBRA ORIGINAL EN LOS VII PREMIOS ATENEO DE TEATRO DE MÁLAGA
NOMINADA A MEJOR ACTRIZ Y MEJOR OBRA ORIGINAL EN LOS PREMIOS LORCA DE ANDALUCÍA

Una mujer. Un mes. Una tradición.

Inés da la voz a la mujer por encima del mito de Don Juan, para contar su verdad, la verdad de todas las "Inés". Se ha ganado el derecho de ponerse delante del público para contar la historia con sus propias palabras. El derecho de enfrentarse a quienes siempre adoraron la figura de Don Juan, el mito eterno del hombre que conquista y desecha a la mujer, y al que otorgaron un mes, durante siglos, para contar su historia. Ahora escucharemos las voces de todas las víctimas que han sufrido y sufren a los "Don Juan" ayer y hoy, siempre con la idea de acabar con el prototipo, con la sombra del machismo y la violencia de género que oscurecen toda nuestra historia.

Jóvenes Clásicos es una compañía malagueña que centra su actividad en hacer teatro contemporáneo a partir de textos clásicos, que adaptan y aproximan al público de hoy. Este compromiso con el teatro áureo también lo desarrollan con cursos de formación en verso con la Escuela Pública de Formación Cultural de Andalucía, con Jornadas de Teatro Clásico de Málaga, junto a la Diputación Provincial; con la edición de audiolibros en colaboración con la Universidad de California en Los Ángeles o experiencias inmersivas en forma de escape room sonoros con la Biblioteca Cánovas del Castillo.

A pesar de su corta trayectoria, Jóvenes Clásicos es ganadora de la VII edición Almagro OFF, ha recibido seis premios Ateneo de Teatro de Málaga, el Premio Florencio a Mejor Espectáculo Extranjero (Uruguay) y el I Premio a la Producción Artística otorgado por el Ayuntamiento de Málaga.